



EU da luz verde a nueva dosis... contra Ómicron

ES LA PRIMERA que se desarrolla contra una cepa del virus original; prevén inmunización con Moderna para adultos y Pfizer para adolescentes este mes



COVID-19
LA NUEVA AMENAZA

Redacción • La Razón

ANTE EL DOMINIO de la variante Ómicron de Covid-19, la Administración de Alimentos y Medicamentos de Estados Unidos (FDA, por sus siglas en inglés) alista un nuevo refuerzo al autorizar dosis específicas contra este linaje.

A sólo unas semanas de que se presentara el primer biológico bivalente, por su capacidad para combatir el virus que desató la pandemia y nuevas cepas como las BA.4 y BA.5 de Ómicron, el regulador estadounidense dio el visto bueno a las dosis adaptadas de Moderna y Pfizer.

Y se prevé que su aplicación empiece en cuestión de días, según expertos de esa nación, pues el gobierno de Joe Biden ya adquirió millones de fármacos.

Sin embargo, falta un requisito, el respaldo de los Centros para el Control y Prevención de Enfermedades (CDC), pero se prevé que confirme su uso de emergencia con los debidos lineamientos como en casos previos, especialmente ante el invierno, período en el que sube la propagación del virus y enfermedades respiratorias que pueden ser confundidas con el Covid.



EN EL PAÍS con más víctimas por Covid, sólo 34 por ciento de la población cuenta con un refuerzo, según datos de los CDC.

Según las recomendaciones de la FDA el biológico de Moderna será aplicado a los adultos, mientras que el de Pfizer se destinará a los adolescentes de entre 12 y 17 años de edad.

La FDA advirtió a la población que éstos no deben ser usados como primera dosis, al recordar que se trata de un refuerzo desarrollado para aumentar la inmunidad, pues reiteró que es la primera vacuna creada específicamente contra alguna de las cepas surgidas del SARS-CoV-2.

Además se aconseja su aplicación al menos dos meses después de recibir la última inyección, la que sería la quinta dosis para los adultos mayores en EU, pues este sector ya cuenta con su doble dosis inicial y doble refuerzo, de acuerdo con la estrategia nacional anti-Covid.